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Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
 
Weitere Nutzung des Platzes vor dem Vahrenwalder Hallenbad 
 
In der Mai-Sitzung des Bezirksrates im letzten Jahr fragten wir die Verwaltung, wie die zu-
künftige Nutzung des Platzes vor dem Vahrenwalder Hallenbad aussehen wird. Dort steht 
nach wie vor eine Ansammlung von Holzpfosten – Überreste eines Biergartenexperiments, 
dass vor etwa 2,5 Jahren nur kurz währte. Seitdem hat sich auf dem Vorplatz nicht viel ge-
tan. Die Verwaltung erklärte auf unsere Anfrage hin, dass „konzeptionelle Gespräche“ zwi-
schen verschiedenen Beteiligten vorgesehen wären und sie „spätestens im Herbst des Jah-
res über den Sachstand erneut informieren würde“. Diese Information blieb bisher aus, das 
Jahr ist vergangen, unsere Fragen geblieben und mit gleichem Wortlaut wiedergestellt: 
 
1. Ist zukünftig eine Nutzung des Platzes als Biergarten vorgesehen? 

2. Falls Frage 1 mit ‚nein’ beantwortet wird: Wann werden die Holzpfosten beseitigt? 
 
 
 
 
 
 
Eberhard Mecklenburg 
(Fraktionsvorsitzender) 


